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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」

点鐘：12:30

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
委 員 会 方 針 発 表
閉 会 点 鐘

鯖江商工会議所　３階中ホール　
出席率 85.7％

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に

その為に・・・

第2650地区
ガバナー補佐

「 2016年規定審議会の決定事項と
　今後のクラブ運営について 」

点鐘：12:30

卓話
テーマ

木 村　昌 弘 様
刀 根　荘 兵 衛　様

鯖江商工会議所
４階大ホール

国際ロータリー第２６５０地区
ガバナー公式訪問

鯖 江 北 Ｒ Ｃ と の 合 同 例 会

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始
月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ)

火曜日

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ)

福井南ＲＣ(福井繊協ビル)

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－)

武生ＲＣ(武生商工会館)

若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋)

水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ)

Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)

大野ＲＣ(大野商工会議所会館)

鯖江北ＲＣ(神明苑)

敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)

Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)

第2764回
7/22(金)

第2765回
8/5(金)

7月第4例会 8月第1例会

水曜日
福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ)

第2764回
7/22(金）

例会報告

ロータリーソング
幹事報告　

野中　敏昭　
　ソングリ－ダ－

好意と友情の握手タイム

  それでこそロータリー

ビジター紹介と会長の時間　

　　　　　　　　　本日のお客様、三国Ｒ
　　　　　　　　Ｃ所属､2016-17年度　
　　　　　　    　ＲＩ2650地区、ガバナ
　　　　　　　　ー補佐、木村コンサルタ
　　　　　　　　ント経営、木村昌弘様｡
　昨日ようやく梅雨も明け、明後日には暦の
上で「大暑」と、1年で一番暑い日となってい
るが、日々大変暑いのでお体ご自愛頂きた
い！さて、昨日21日～30日まで「夏の交通安
全週間」に入り、先日は当クラブからも、大島
副会長・大橋会員が該当指導に立って頂き
感謝する。又本日の福井新聞23面に掲載さ
れている、「第51回交通安全子ども自転車
大会」が、県内12小学校54名で競い、見事、
惜陰小学校が優勝、8/3には東京ビックサイ
トで開かれる全国大会に出場、翌4日にはデ
ィズニーランドにも寄り、頑張った子供たち
への夏休みプレゼントになった。

　本日は木村ガバナー補佐を例会にお迎
えしている。プログラムでは、ガバナー補佐
からの卓話、そして、例会終了後に、ガバナ
ー補佐にご出席いただき、ガバナー公式訪
問前のクラブ協議会を行う。出席を依頼し
た役員・委員長、入会3年未満の会員の方、

幹事報告　

例会終了後、2階の役員室へ移動を願う。
　次週7月29日は、当クラブ定款第６条１
節による休会となるので、間違え無いよう。
　次回例会、８月５日は、鯖江北クラブと
の合同ガバナー公式訪問。全会員出席を宜
しく願う。なお、会場を４階大ホールに変更
するので間違えの無いように、また、ガバナ
ーをお迎えするに当たりネクタイ着用の例
会とするので宜しく願う。
　先日公示した、新会員候補者「榊原広輝
氏」について、定められた期間内に異議申
し立てが無かったので、これから、推薦者と
ロータリー情報委員会による説明会を開催
し、所定の入会の手続きに入る事を報告さ
せていただく。なお、新会員「榊原氏」の入
会式は８月５日のガバナー公式訪問例会
にて行う予定。　

田村　康夫　会長

委員会報告　
奉仕プロジェクト
　社会奉仕委員会
清水　康弘　会長
　7/30に西山公園で
開催される「やんしき
まつり」に、お手伝いい

ただける方は、会場に4時集合でお願いし
たい。なお、浴衣を着てくださる方は本日お
持ち帰り願う。事務所に預けておく。

次週7/29は休会



クラブ協議会は下記の要領で開催。
1）開会後、ガバナー補佐の数分間スピーチ
2）協議は概況報告書事項報告だけでなく、
　具体的な内容の発表を期待する。
＊ 活動への具体的計画と実績の報告＊ 成
功したと思われる活動事例＊ 失敗であった
と思われる事例＊ 非常に困惑している問題

3）最後にガバナー補佐の講評時間を10分程度取る。
委員会報告：各委員会概況報告。規定審議会問題は、職業奉仕
委員会中心に審議。また、青少年奉仕委員会では、ＲＡＣが1名
になってしまう危機を5名に改善、今後新入勧誘を行っていく。当
ＲＣでは、8/5例会時に1人入会。あともう1人増える見込み。
他クラブの動き：奈良で例会月2回のＲＣ有、福井西ＲＣは入会
金取らない、会費は福井あじさいが値下げ等、各クラブごとに事
情が違うので、他のクラブの動きを見ているのが大半。
当ＲＣでは：ロータリー室、会議室等に多額必要。会員数に対し
てクラブ数が多いのは、地区補助金の為。会員増はどこも課題。
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第2650地区
ガバナー補佐

「 2016年規定審議会の決定事項と
          今後のクラブ運営について 」卓話

テーマ木 村  昌 弘 様
プログラム

編集：会報委員会

クラブ協議会　

　本年度の懸案事項である、「2016 年
規定審議会の決定事項と今後のクラブ
運営について」皆様と一緒に考えていき
たいと思う。
　私は、仕事以外に郷土史関係をやって
いて、三国は、継体天皇をお祀りした三
國神社、水の国としての全国的な港の繫

がりである「北前船交易」など調査している。余談だが、「奉
仕の理想」のソングの歌詞に、御国（三国？）の為にと書いて
ある。会長の時間で話されていた夏の交通安全の事だが、私
も3年前まで交通安全協会の会長をやっており、不思議な
繫がりを感じた。
　ご存知のように審議会の本部で決定事項があって、大幅
な改定があった。（ガバナー月信の4月号参照）
なぜ、変更が必要なのか？
　一部の国や地域でロータリーが急速に成長している一方
で、会員数の減少や会員平均年齢の高齢化といった問題に
直面している国や地域もある。後半はまさに、日本の事を言
っているようだ。
　日本の例会は、どこのクラブもよく似た形式だ。東京ＲＣ
が最初にできたため、そのスタイルが浸透していった結果。
ＲＣ100 年が過ぎ、これからの100 年をどうするかを念頭
に置いてなされた。長年ＲＣに入っていると、今の形がライ
フスタイルとなっていて、日常生活に溶け込んでしまい、主
観から伝統になって、文化まで行くようだ。若い人の考えは
我々と違うことも考えたい。理念も、若い人達の解釈とは違う
と感じている。若い人に会うスタイルに持っていく、文化も守
り、奉仕のためにやっていくことが大事。

　これまで15年間、ロータリーでは、会員資格、職業分類、
クラブ運営に革新性を取り入れた試験的プログラムを
実施してきた。その結果や報告によると、例会方法、会員資
格、クラブへの参加方法などについてクラブが決定できる柔
軟性が多ければ多いほど、クラブに活気が生まれ、成長する
傾向がある事が分かっている。
　昨日、福井水仙クラブに行った。小さいクラブで手探りで
やっていた。例会では、食事は無し（コーヒーのみ）、夜 7時
～ 8時、コの字型対面式、会員 22名がコミュニケーション
のやり取りで親密度があった。奉仕活動も、ユニークで隙間
的な活動をしていた。大体、終わってから会員通しで食事等
行っているようだ。昼に例会をしているクラブは、仕事途中
一時間程抜けて、昼食もあり、30分でさて何ができるかも問
題と思う。
　福井西ＲＣでは、数年前からずっと新会員から入会金を
もらわない。地域密着型で共感を持てるような活動をしてい
る。

　規定審議会の代表議員は、ＲＣ例会の運営方法に関する制約
をなくすという制定案を圧倒的多数で採択し、クラブに以下の裁
量を与えることに同意した。
・例会の曜日と時間を自由に決定
・必要に応じて例会を変更または中止する
・奉仕プロジェクト又は社交行事を「例会」とみなす（メーキャップ）
・通常例会、オンライン例会、どちらも取り入れた例会
・出席要件、出席要件を満たさない会員の終結に関する方針
クラブは、少なくとも月2回以上、何らかの方法で例会を行う限り、
例会頻度を減らすことができる。
（各月最終例会後 15日以内に月次出席報告をガバナーに提出）
＊Ｅクラブ（インターネット例会）とロータリークラブの区別なし。
＊クラブは今後も新会員から入会金を集めることができる。
＊一連の変更でロータリーの評判やブランドが損なわれない。
＊変更は、2016 年 7月1日に有効となる。

　今までの縛りが緩やかになったが、自分た
ちのクラブのスタンスで考えて形を作ってい
く。必ずしもこうしなさいではない。自分のク
ラブは自分で決めるという事だが、あちこち
からの問合せの内容は、他のクラブが気にな
って、他のクラブの動きはどうかという事ばか
りである。どうも、よそと足並みそろえる傾向

にある。その中で、日本としてのスタイルを考える研究会が来年に
スタートする。いろんな議論、本質再確認が行われると思う。これ
までのマンネリ化を変える事が大きなポイント。審議会による変
更は、ロータリー会員の資格や資質を脅かすものではなく、第 2
世紀においてロータリークラブが今日的な意味を持ち続け、変化
する環境に適応していく能力を与えるものだ。

例会の頻度、形式、出席に関する柔軟性

にこにこＢＯＸ報告
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木村ガバナー補佐をお迎えして
27 日 2︓00 ～ 2︓30ＢＳ1 ジャパニーズインジャパンで「鯖江ものづくりの誇り」放送
妹の初 7 日無事終え、お心使いに感謝します
誕生祝をいただいて・良いことがありました
早退します
貴クラブの益々の発展をお祈りいたします

1

1

1

1

1

田村　康夫
帰山　明朗
小部　隆充
窪田　健一
小淵　洋治

2

3

5

4

6

清水　康弘
深見　泰和
孝久　治宏
齋藤多久馬
Ｇ補佐　木村　昌弘　様

小計 ￥  41,000
累計 ￥134,000


